

Maxime Meyer : candidat de la gauche et des écologistes pour la présidence de la Région Auvergne-Rhône-Alpes

La démission de Laurent Wauquiez de la présidence du conseil régional d'Auvergne-Rhône-Alpes et l'élection d'un nouvel exécutif ouvrent une nouvelle séquence dans ce mandat. Nous souhaitons saisir cette opportunité pour porter une nouvelle dynamique pour notre Région : collective, démocratique et au service des habitantes et habitants.

Les groupes de gauche et écologistes au conseil régional ont décidé de proposer une candidature unique en la personne de Maxime Meyer afin d'incarner une vision commune : celle d'une Région plus juste, solidaire et écologique.

Nous voulons tourner la page de la gouvernance qui était à l'œuvre ces dernières années : opaque, solitaire et à rebours des enjeux sociaux et écologiques.

Notre région, riche de ses diversités, de ses paysages splendides, et de ses habitantes et habitants, a le potentiel pour se transformer en un modèle d'écologie et de justice sociale. Pour relever les défis d'aujourd'hui et préparer ceux de demain, nous avons défini cinq priorités essentielles, basées sur nos valeurs communes et notre engagement collectif :

- la réduction des inégalités pour une région plus juste,
- une transition écologique ambitieuse,
- des transports au service de toutes et tous,
- un investissement prioritaire dans l'éducation,
- une démocratie renouvelée.

Notre ambition est claire : faire d'Auvergne-Rhône-Alpes une région où chacune et chacun a sa place et où solidarité et justice sociale sont au cœur de notre action. Grâce à nos compétences, notre expérience et notre détermination, nous sommes prêt·es à transformer notre région ensemble et à lui offrir un avenir prospère.

Biographie Maxime Meyer :

Maxime Meyer est conseiller régional de l'Ain. Il est très attaché à son territoire dans lequel il a grandi et vit encore aujourd'hui, et est co-président du groupe Les Écologistes. Fort de son expérience en tant que militant dans des associations environnementales, il a acquis une connaissance approfondie des enjeux sociaux, climatiques et environnementaux. Ingénieur écologue de profession, il a également développé des connaissances dans les domaines de

l'économie et des politiques publiques. Animé par une volonté d'agir pour l'intérêt général, il est engagé à la Région afin de répondre aux urgences actuelles et de participer à construire une société plus juste et durable. *Candidat aux dernières élections législatives dans l'Ain sous la bannière du Nouveau Front Populaire, sa candidature à la présidence de la Région incarne une fois de plus l'union de la gauche et des écologistes.*